

Basta de autoridades indolentes

Señor Director:

El fin de semana fuimos testigos de cómo el terrorismo junto al crimen organizado han actuado en Malleco, provincia donde habitualmente tenemos atentados, la pobreza avanza y la inversión se ahuyenta. Una vez más somos el patio trasero de La Araucanía.

Una persona, pequeño agricultor, miembro de una comunidad mapuche de Victoria, que solo trabajaba por llevar sustento a su familia, fue asesinado por un grupo de cobardes armados. Tal como lo dijo el gerente general de CMPC: esto no es contra la industria, sino contra el esfuerzo de un hombre trabajador. Nuevamente la ruta R-823 fue el escenario de un homicidio, similar al de nuestro socio y colega Orwal Casanova, asesinado en enero de 2021 y por el cual aún no hay responsables. Esta es la realidad de nuestra provincia.

Estamos cansados de discursos vacíos de las autoridades de la región que repiten que "estamos trabajando", o "estamos coordinando". Necesitamos convicción y acción, basta de palabras al viento. Basta de discursos para la prensa. Esta vez asesinaron a sangre fría a un padre de cuatro hijos, a un marido, a un colega. Esto es terrorismo, no un "accidente", como señala la representante del Ministerio del Trabajo en la Región.

Como gremio siempre hemos estado dispuestos al diálogo, por eso acepté representar a los gremios, como comisionado presidencial para la Paz y el Entendimiento, mostrando nuestro real compromiso con el diálogo para terminar con este flagelo que tiene a la zona sur y en especial a nuestra provincia sumida en la pobreza, producto de una ley que solo ha traído división, conflicto y dolor a La Araucanía. Pero no estamos dispuestos a ceder a las presiones para tener soluciones a medias e impuestas desde Santiago.

Necesitamos soluciones reales, donde el terrorismo no tenga cabida y donde nadie se tenga que ir de esta región llena de oportunidades, pero empobrecida por la falta de decisión de quienes hoy están a cargo del Gobierno.

El mundo rural dice ibasta ya de autoridades indolentes!

SEBASTIÁN NAVEILLÁN MEBUS

Presidente
Asociación de Agricultores de Malleco A.G.